NEWS LETTER FOR RECRUITS

看護学生の皆様に先輩・新人看護師さんの様子を紹介するニュースレターです。

10月26日 新人6ヶ月研修

入職半年を振り返り、多職種合同で6ヶ月研修が開催されました。約90名の新人職員が午前と午後にわかれて参加しました。研修では、看護師・臨床工学士・理学療法士それぞれの先輩に、様々な悩みや失敗、そしてそれをどのように乗り越えたかを語っていただき、多くのことを学ぶことができました。また、自己・同僚・上司と3段階評価を行い、過小評価することなく客観的な自己認識を持ち、さらなるモチベーション向上につながる機会となりました。



責任感についての評価(一部抜粋)

自己評価



同僚の評価



上司の評価



自分の仕事によって、患者 の命に直結するかもしれな いということは実感してい るが実際に行動として移せ ているかは曖昧に感じます。 受け持ち患者や同じチーム内の患者など、責任を 持って看護技術を行うことができています。 責任感は問題ないです。一 人で抱え込みすぎていない か心配なくらいです。周囲 に甘えて、周囲を巻き込ん で成長していきましょう。



11月17日 ソフトバレー大会

久留米学園高校の体育館をお借りして、ソフトバレー大会が開催され、職員約160名が参加しました。病院、施設、病棟、職種などでチーム編成を行い、10チームでのリーグ戦となりました!チームで一緒に笑って汗をかいて、業務とはまた違った連帯感が生まれ、職員同士の親睦を深めることができました。多職種合同の新人研修とレクレーションは人材育成メンバーが企画運営しています。

RECOMMENED!

インスタグラムでもスタッフの様子を発信しております。看護部中心で投稿していますのでぜひチェックしてが、

古賀病院グループ

@koga.hospital.tenjinkai







新古賀川ル"リテーション病院みらい







VEWS LETTER FOR RECRUITS

看護学生の皆様に先輩の新人看護師さんの様子をご紹介するニュースレターです。

新人看護師インタビュー

4月に入職した新人さんに、現在までの仕事内容をお聞きしました。また、看護師を目指す学生の皆さんへ応援メッセージをいただきました。



私は主に消化器・乳腺外科病棟で毎日忙しい日々を送っています。学生の時は、正直自分が看護師として働く姿が想像できませんでした。しかし、今では"どんな状況下でも臨機応変に行動できる"ような理想の看護師に近づけるように毎日頑張っています。学生時代の学びはきっと未来の自分のためになります。自分を信じて頑張って下さい。応援しています!

Fight!

私が働いている2階病棟にはいろいろな科があり、 様々な疾患を持つ患者さんの処置や看護を日々学ん でいます。働いていくなかで、いつも同期や先輩に支 えてもらっています。大変なこともありますが、経験し たことは必ず自分の強みや自信に繋がります。 まだまだ、実習や勉強でつまずくことや悩むこともあ ると思いますが、がんばってください!



Fight!

Fight!



患者さん1人1人としっかり向き合い、カンファレンスや他職種との連携を通して、長期療養における個別性のある看護ケアを学ぶことができています。不安や悩みもあると思いますが、そんな時こそ周りの人に相談してみてください。視野が広がって1人じゃないんだと感じることができると思います。今しかできないことをたくさん頑張ってください。応援しています!

HCUは高度な治療を行う重症患者さんを対象とした病棟です。疾患も多岐に渡り、治療法も様々であるため覚えることも多く大変ですが、日々先輩方のサポートのもと、患者さんに寄り添った看護を提供できるよう頑張っています。皆さんも実習や看護研究、国試勉強など毎日何かに追われ大変な日々を過ごしていることと思います。ですが、周りの友達を信じて、助け合いながら2月の国家試験に向けて頑張ってください!



CHECK

その他にも2024年入職の先輩情報を、マイナビ看護学生・ ナース専科・看護roo就活の当院ページに掲載していますの でご参照ください!!